



Hôtel-Dieu de Clermont-Ferrand. Plan des deux voies et des immeubles à créer sur l'emplacement de l'hôtel-Dieu Saint-Barthélemy, vers 1781.

Référence du document reproduit :

- **Plan de l'ancien Hôtel-Dieu [de Clermont-Ferrand] sur lequel on a marqué les deux rue projetées avec la division de plusieurs maisons qu'on pourrait y construire (quartier de la rue Neuve).**

Selon leur nom actuel, les deux voies nouvelles représentées sur ce plan sont la rue Jean-Rochon (la plus courte, orientée est-ouest) et la partie nord de la rue du 11 novembre (orientée nord-sud, de la place Gaillard à la rue des Gras).

Document numérisé consultable et téléchargeable sur *Overnia* (bibliothèque numérique de la Bibliothèque du Patrimoine de Clermont Métropole).
Bibliothèque du Patrimoine, Clermont-Ferrand : CA 196

IVR84_20176300079NUC4A

© Bibliothèque du Patrimoine, Clermont-Ferrand
communication libre, reproduction soumise à autorisation